

Marianne **Neuenschwander-Gonin**, à Essertines-près-Yverdon;  
Sophie et Fabrice **Tanner-Neuenschwander**, à Cronay;  
Justine, et Jonathan **Tanner**, à Cronay;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies  
ont la profonde douleur de faire part du décès de

**Monsieur**  
**Raymond NEUENSCHWANDER-GONIN**  
**dit Neuneu**

leur très cher Papou, parent et ami, enlevé à leur tendre affection le  
11 octobre 2017, à l'âge de 71 ans.

**Culte en l'église d'Essertines-près-Yverdon le lundi 16 octobre  
à 14 heures.**

Honneurs à 14 h 30, suivis de la crémation.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à la recherche suisse contre  
le cancer, CCP 30-3090-1 (mention Raymond Neuenschwander).

Domicile de la famille : Grand'Rue 32, 1417 **Essertines-sur-Yverdon.**

Tu étais un Papou comme les autres,  
mais tu étais le nôtre.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.